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Herrn  
Bürgermeister Frank Steffes 
Stadtverwaltung Leichlingen 
Am Büscherhof 1 
42799 Leichlingen           

Leichlingen, 05.03.2020 
 
Antrag: Jetzt Takt-Verbesserungen für Linien 251 und 253 erwirken! 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
die Mobilitätsoffensive des Rheinisch-Bergischen Kreis seit Dezember 2017 hat für die Kommu-
nen zu Verbesserungen in der Taktung – also zu mehr Busverbindungen auf den bestehenden 
Linien geführt – nur für Leichlingen nicht. Dieser Misstand ist seit vielen Jahren bekannt und 
wurde von uns immer wieder bemängelt. Da die Linien auf Leichlinger Gebiet hauptsächlich 
von privaten Busunternehmen bedient werden, konnten hier leider bis heute keine wesentli-
chen Verbesserungen durch vertragliche Einigungen mit den Betreibern der Linien erzielt wer-
den. Zum Nachteil für alle Bürgerinnen und Bürger. 
 
Aktuell hat sich eine Veränderung zumindest für die Linien 251 (Leichlingen – Bergisch Neukir-
chen – Leverkusen Opladen –  Leverkusen Mitte – Leverkusen Chempark) und 253 (Leichlingen – 
Bergisch Neukirchen – Leverkusen Opladen – Leverkusen Rheindorf) ergeben. Diese wurden 
zum 1. März an die wupsi GmbH vergeben. Auch wenn die Ursache dieser neuen Beauftragung 
aus Leichlinger Sicht schmerzt – schließlich kam dies nun durch die Insolvenz der Leichlinger 
Verkehrsbetriebe Hüttebräucker zustande – so bietet sie doch die Chance auf diesen Linien nun 
schnell zu einer Taktverbesserung bzw. zu einem Ausbau des Linienangebotes zu kommen. 
 
Wir beantragen daher: 
 
Die Stadt Leichlingen fordert den Rheinisch-Bergischen Kreis auf, als Auftraggeber der wupsi 
für die Fahrten der Linie 251 und 253 die seit vielen Jahren geforder-
ten Verbesserungen jetzt durchzusetzen. Insbesondere in den 
Abendstunden und am Wochenende verkehren diese Linien zu we-
nig. Auch eine Verdichtung des bisher nur stündlichen Fahrtangebo-
tes der Linie 253 wäre aus unserer Sicht der richtige Schritt. Eine 
Wiederaufnahme der direkten Anbindung des Leichlinger Bahnhofes 
– die früher immer zum Umfang der Linie 253 gehörte – sollte ge-
prüft werden. Ebenso ist zu überlegen, die Leichlinger Vogelsiedlung 
wieder umfänglicher zu bedienen. 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
 
      
Christiane Bornmann Tobias Rottwinkel Martin Klemmstein 
Ratsmitglied Ratsmitglied Ratsmitglied 


